

先週までの暖かさがウソのように、グッと冷え込みが厳しくなってきました。冬を迎えたのでこれが当たり前なのでしょうが、体がついていきません。体調管理には十分に気を付けたいものです。



12月です。2学期とともに1年のしめくくりの月です。いろいろとあった年ですが、次につながる振り返りをします。では、学校通信「つなぐ」をお届けいたします。いつもお読みいただきありがとうございます。

参観日 ～ご迷惑をおかけいたしました～

今年度2回目の参観日を、1日（火）からの3日間実施させていただく予定でしたが、延岡市内でのコロナウイルス感染者増に伴い1・2年生のみの実施とさせていただきました。実施に当たっては、事前に安心メールでお知らせしたとおり、マスクの着用と検温、手指の消毒に加え、授業中の私語の自粛（飛沫防止）をお願いしました。参加していただいた皆様には、快くご協力いただき感謝申し上げます。



【1年生（国語）の様子】



【2年生（算数）の様子】

久しぶりの参観日。1年生も2年生も張り切って授業に臨んでいました。お子様の様子を見ていただく機会が少なくなってしまい、申し訳ない気持ちでいっぱいです。

参観日を心待ちにしていた3～6年生や保護者の皆様には、心よりおわび申し上げます。いずれまた参観・懇談の機会をもちたいと思います。

加湿器を設置

12月1日（火）から各教室に加湿器を設置しました。これは、政府の学校保健特別対策事業の予算で購入したもので、コロナ禍の中児童の感染対策として予算化されたものです。ウイルスは室内の湿度が高いほど飛沫が拡散しにくいそうです。できることから対策を強化してまいります。



12月の目標 **かぜに負けない体をつくろう**

今月の目標は、「かぜに負けない体をつくろう」です。寒くなり、かぜやインフルエンザが心配な季節ですが、今年は新型コロナウイルス感染症も忘れてはなりません。基本的には「マスク着用と消毒、3密を避ける、休養と栄養をしっかりとること」を心がけましょう。体力保持のための運動も欠かせません。ご家族みなさんで取り組めることですので、この冬はぜひ意識して実践をお願いいたします。



ご存じですか？ DV（ドメスティック・バイオレンス）

11月19日（木）付の新聞報道によると、全国の児童相談所が扱った児童虐待（DV ドメスティック・バイオレンス）が過去最多の19万3千件に上ったそうです。暴力や育児放棄、性的虐待など子どもたちの心身に大きな影響を与える行為ですが、「しつけ」の名の下に多くの子どもたちが苦しんでいます。子どもは、暴力などの力では決して健やかに成長しません。悩みは第3者に相談しましょう。

行事予定 **1月**

※冬休み：12月25日～1月6日

- 7日（木） 始業式
- 19日（火） 教育相談
- 20日（水） 学力テスト（全）～21日
- 21日（木） クラブ見学（3年）
- 22日（金） 給食感謝集会

明日のチカラ

必要なのは学歴でなく
学問だよ。学歴は過去の
栄光。学問は生きて
いる。

田中角栄

ホームページをご覧ください

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/>

または

延岡市立東小学校

で 検索



あとひと月で令和2年が終わります。思いもかけない新型感染症に振り回された1年でしたが、新しい時代の学校教育の在り方を模索する機会にもなりました。先行き不透明ですが、来年も新しい時代の学校の創造に努めます。2学期の授業日数は、83日の予定です。ご支援いただいた皆様に感謝申し上げます。よい年をお迎えください。（末）